



**Bank Sahabat
Sampoerna**

SIARAN PERS

No. 001/CA/BSS/I/2016

Bank Sampoerna Bekerjasama dengan KSP Sahabat Mitra Sejati Adakan Grebek Pasar di Kota Medan “Lebih Dekat Dengan Pedagang Pasar Tradisional”

MEDAN (8/01) - Dalam rangka meningkatkan hubungan baik dengan Pengelola Pasar dan Pedagang serta ikut melestarikan keberadaan pasar tradisional dan menjaga agar Pasar Tradisional selalu bersih, Bank Sahabat Sampoerna (“Bank Sampoerna”) bekerjasama dengan unit Usaha Binaannya, yaitu Koperasi Simpan Pinjam Sahabat Mitra Sejati (“KSP SMS”) – (d/h Koperasi Mitra Sejati) melaksanakan kegiatan Grebek Pasar di Pasar Petisah Medan pada tanggal 8 Januari 2016, sebagai salah satu bentuk sinergi bisnis yang dilakukan dalam wadah Sampoerna Financial Group.

Dalam kegiatan ini, Bank Sampoerna dengan dukungan dari KSP SMS melakukan aksi bersih-bersih pasar serta memberikan peralatan kebersihan kepada Pengelola Pasar Petisah tersebut. Acara ini dihadiri oleh, Willy Wijaya selaku Kepala Cabang Bank Sampoerna Medan, Aang Syahroni selaku Coverage Head KSP Sahabat Mitra Sejati Wilayah Sumatera I, Direktur Utama PD Pasar Kota Medan, Benny Sihotang, serta beberapa undangan lainnya.

“Kami mengadakan acara ini agar lingkungan pasar menjadi bersih, sehingga para pengunjung pasar akan merasa nyaman untuk berbelanja di Pasar Tradisional seperti Pasar Petisah ini” demikian Willy mengatakan dalam sambutannya.

Dilain pihak, Aang Syahroni mengatakan bahwa sinergi bisnis dan kegiatan antara KSP SMS dan Bank Sampoerna secara konsisten terus dilakukan agar dapat saling berkontribusi dalam peningkatan kinerja masing-masing institusi.

Bank Sampoerna sesuai dengan misinya yang selalu mengedepankan sektor usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) selalu berusaha memberikan perhatian dan banyak kemudahan bagi pelaku usaha kecil dan menengah dimana salah satunya yaitu menjalin hubungan baik dengan pengelola pasar maupun dengan para pedagang di lingkungan pasar. Untuk itu Bank Sampoerna ingin menjadikan Pasar Tradisional yang selalu bersih dan nyaman untuk melakukan segala aktifitasnya di pasar.

“Dengan dukungan dari KSP SMS diharapkan dapat memberikan manfaat yang optimal dalam menjaga pertumbuhan yang berkelanjutan”, ujar Willy lebih lanjut.

Dilain pihak, Aang berharap, apabila lingkungan pasar bersih maka pembeli pun akan bertambah banyak, sehingga transaksi keuanganpun juga semakin beragam. Disinilah peran KSP SMS dan Bank Sampoerna untuk dapat melayani dan menjembatani para pedagang agar dapat lebih mengembangkan usahanya.



**Bank Sahabat
Sampoerna**

Sebagai informasi, per Desember 2015, jumlah jaringan kantor Bank Sampoerna mencapai 18 Kantor yang tersebar di beberapa kota besar di Indonesia seperti Jakarta (6 kantor), Medan, Pekanbaru, Palembang, Makassar, Samarinda, Bandung, Surabaya, Palopo, Rantau Prapat, Sorong, Jayapura dan Tugu Mulyo. Bank Sampoerna juga telah dilengkapi dengan beberapa layanan perbankan seperti ATM bekerjasama dengan jaringan Prima dengan 88.000 mesin ATM, *Internet Banking*, *Phone Banking*, *Debit Card* serta layanan *Call Center* di nomor telpon 1500035.

Disamping itu, Bank Sampoerna akan terus bersinergi dengan Unit Usaha Binaan yaitu Koperasi Simpan Pinjam Sahabat Mitra Sejati dengan memanfaatkan lebih dari 120 jaringan kantor cabangnya di beberapa daerah di Indonesia.

Dengan dukungan 2 grup besar pemegang saham, yakni Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama (81%) dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima (18%) serta Bapak Ekadharmajanto Kasih (1%), peluang bisnis kian terbuka bagi Bank Sampoerna dan KSP SMS. Grup Sampoerna dengan pengalaman bisnis terbaik dengan cakupan nasional dan global dipadukan dengan kemampuan dan keunggulan bisnis nasional yang telah ditekuni serta jaringan yang luas yang dimiliki oleh Grup Alfa melalui perusahaan ritelnya diharapkan dapat mendukung perkembangan Bank ke depan.

Komitmen para pemegang saham yang tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tapi juga *brand value*, *knowledge* dan *skill*, diharapkan akan membawa Bank Sampoerna menjadi bank yang tumbuh secara berkesinambungan dan berkontribusi secara signifikan di sektor Mikro dan UKM.

Kontak Media :

Arif Wiryawan

Corporate Affairs Head

Kantor Pusat Bank Sahabat Sampoerna
Gedung Sampoerna Strategic Tower, North Tower, Lantai Mezzanine
Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930
Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234
Fax. (62-21) 5795 0624 HP. 0811 99 7830
Email : arif.wiryawan@banksampoerna.com

Willy Wijaya

Kepala Cabang
Bank Sahabat Sampoerna Medan
Jl. Sutomo No.27 D-E Medan 20232
Telp. (061) 4565 666
Email : willy.wijaya@banksampoerna.com

Aang Syahroni

Coverage Head
KSP Sahabat Mitra Sejati Wilayah Sumatera I
Jl. Yos Sudarso / Putri Hujau No. 12 E Medan
Telp. (061) 4550879
Email : aang.Syahroni@sahabat-ukm.com